

Prevén caída de hasta 45% de IED en AL (El Reforma 27/05/09)

Prevén caída de hasta 45% de IED en AL (El Reforma 27/05/09) En 2008, la Inversión Extranjera Directa alcanzó el nivel sin precedente de 123 mil millones de dólares, un alza de 13.4 por ciento frente a 2007 AP Santiago, Chile (27 mayo 2009).- Para este año, se espera que la Inversión Extranjera Directa (IED) caiga entre 35 y 45 por ciento en América Latina, indicador que en 2008 alcanzó el nivel sin precedente de 123 mil millones de dólares, informó este miércoles la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). La cifra récord de 2008 representa un aumento de 13.4 por ciento en relación al año anterior, según el informe presentado por la secretaria ejecutiva del organismo regional de las Naciones Unidas, Alicia Bárcena. El reporte señala que no existe certeza sobre la duración y profundidad de la actual crisis económica global. "Varias de las operaciones que impulsaron el récord de 2008 se acordaron antes del inicio de la crisis. Las condiciones económicas que llevaron a este resultado han cambiado, por lo que se espera que los flujos de IED hacia la región se reduzcan durante 2009", dijo un documento de la CEPAL. Los países sudamericanos acapararon alrededor del 90 por ciento del flujo total llegado a América Latina, y Brasil, Chile y Colombia recibieron 80 por ciento de esa cifra. En contraste, México y América Central vieron reducido en alrededor de 5 por ciento el ingreso de inversión extranjera directa, que en 2008 totalizó 38 mil 438 millones.